

Für Arriach. Für Kärnten.

☒ Beste Bildung

- Kindergarten und Volksschule
- Kleinkindbetreuung
- Freizeit- und Kindergartenbetreuung in der Ferienzeit
- Tagesmutter

☒ Angebot für unsere Zukunft – unsere Kinder und Jugendliche

- Einrichtungen erhalten und unterstützen
- Spielplatz im Dorfbereich
- Begegnungsplatz für Jugendliche

☒ Bester Gastgeber

- Tourismus – Slow Food
- Marke „Mittelpunkt Kärnten“ weiter ausbauen
- Regionale Produkte forcieren

☒ Umwelt

- Ausbau der alternativen Energiegewinnung – Photovoltaik
- Sauberes Trinkwasser für alle
- Sicherung der Versorgung und Wasserreserven

☒ Gesundheit und Vitalität

- Mehr Zugang zu Informationen und Gesundheitsinitiativen
- Unterstützung aller Maßnahmen, die die Gesundheit fördern

Für Arriach. Für Kärnten.

☒ Fit ins morgen

- Schnelleres Internet für alle – Ausbau Breitbandinitiative
- Vorbereitung auf die digitalen Anforderungen der Zukunft

☒ Sichere Infrastruktur zum Wohlfühlen

- Erhalten und verbessern
- Straßen, Spiel- u. Sportplätze, Wanderwege, Beleuchtung
- Geordneten Bike-Trail und Skitourenweg auf den Nock anbieten

☒ Mehr Vielfalt

- Mehr Einbindung der Bürgerinnen und Bürger
- Bessere Zusammenarbeit mit Vereinen und lokalen Unternehmen
- Mehr Zusammenarbeit im Gemeinderat
- Gutes Einvernehmen mit der Landespolitik
- Mehr sachliche Information in den Gemeindenachrichten

☒ Wohnen

- Leistbares Wohnen
- Unterstützung bei Problemen wie z.B. Betriebskostenabrechnung
- Windeltonne (Säcke)

☒ Finanzen

- Geordnete Finanzen der Gemeinde = eine sichere Zukunft für unsere Kinder
- Umfassendere und klarere Planung von zukunftssträchtigen Projekten



Mehr Vielfalt – nur gemeinsam geht's!

Arriach braucht wieder Ideen, Meinungsvielfalt und Zusammenarbeit

Arriach braucht wieder Gesprächskultur, aufeinander zugehen, gegenseitig zuhören und Zusammenarbeit an Stelle der derzeitigen Alleinherrschaft!

Unterköfler Roland **Bürgermeisterkandidat**
Unterköfler Roland



Arriach kann mehr

nur gemeinsam geht's!

Wir wollen mehr für Arriach gemeinsam geht's!

Gehen wir gemeinsam ein Stück des Weges.
Wir stellen uns gerne der Verantwortung und
bitte um Dein/Ihr Vertrauen.

Mittelpunkt Kärntens

Mit dem geographischen Mittelpunkt Kärntens haben wir ein weitem bekanntes Alleinerkmal geschaffen. Der Wanderweg dorthin wird gut besucht. Nutzen wir die Gelegenheit um die Marke "Mittelpunkt" auch im Dorfbereich weiter zu entwickeln und noch attraktiver zu machen. Die Stärkung und touristische Belebung des Ortskernes muss vorangetrieben werden.

Warum haben wir noch immer keine Windeltonne?

Oft sind es kleine Dinge, die eine große Entlastung und Erleichterung mit sich bringen können. Wer ein Baby hat oder auch pflegebedürftige Menschen zu Hause betreut, weiß wie schnell sich der Müll anhäuft. Wir wollen eine „Familienfreundlichen Gemeinde“ sein. Die Gratis-Windeltonne (oder zusätzlich Gratis-Müllsäcke) wäre eine familienfreundliche Aktion die wir mit Ihrer Unterstützung umsetzen wollen. In vielen Kärntner Gemeinden gibt es diese bereits.

Slow Food

Slow Food und Tourismus lassen sich perfekt miteinander kombinieren. Die Gäste werden in Zukunft ihr Urlaubsziel auch nach dem Kriterium der genussvollen und regional produzierten Lebensmitteln in höchster Qualität, wie wir diese auch in Arriach produzieren, aussuchen. Unsere Gemeinderatskandidatin Teresa Benthén ist Sprecherin unseres Slow Food Villages Arriach. Ihr liegt das Thema Ernährung und die Wertschätzung der regionalen und saisonalen Lebensmittel und deren Produzenten sehr am Herzen. Vorrangiges Ziel ist das Bewusstsein für hochwertige & fair produzierte Lebensmittel zu schaffen und somit dem Essen selbst einen höheren Stellenwert in unserem Leben zu geben.

Pensionisten

Über 30 % der Wahlberechtigten sind über 60 Jahre alt. Für uns ist wichtig auch für diese Gruppe an Gemeindebürgern die Rahmenbedingungen zu verbessern.

Kandidatinnen und Kandidaten Gemeinderatswahlen 2021



2. Friedhelm Ofner
Fernmeldetechniker i.R.
Schwerpunkt: Umwelt,
Gesundheit und Infra-
struktur
Laastadt, Jg. 1957



3. Teresa Benthén *
Touristikkaufräuerin
Schwerpunkt: Slow Food,
Tourismus und Familie
Oberwöllan, Jg. 1987



4. Vera Unterköfler
Dipl. Kleinkindbetreuerin,
Schwerpunkt: Familie,
Kinder, Jugend und
Frauen
Arriach, Jg. 1968



5. Karl Gerfried Müller
Finanzbeamter i.R.
Schwerpunkt: Ältere
Generation, Finanzen,
Kontrolle
Hundsorf, Jg. 1957



**6. Doris Einöder-
Tschabuschnig**
Pensionistin,
Sauboden, Jg. 1958



7. Ing. Heinz Potenes
Pensionist
Hundsorf, Jg. 1954



8. Bernhard Novak, BEd MSc
Vertragsbediensteter
Laastadt, Jg. 1981



9. Libert Pekoll
ÖBB-Beamter
Arriach, Jg. 1964



10. Franz Ebner
Kleintierzüchter
Hinterwinkl, Jg. 1948



11. Andreas Zuder
Maschinenbautechniker
Laastadt, 1997



12. Mathilde Modl
Hausfrau
Sauboden, Jg. 1947



13. Marvin Müller
Karosseriebautechniker-
meister
Sauboden, Jg. 1994

Weitere Kandidatinnen und Kandidaten Gemeinderatswahlen 2021

- 14.* Dr. Hermann Eder**
Arzt, Hinterbuchholz, Jg. 1961
- 15.* Karl Rainer Bickel**
Maschinenbauingenieur, Haslerweg, Jg. 1945
- 16.* Mario Sandrieser**
Laborassistent, Laastadt, Jg. 1964
- 17.* Doris Lindner-Gasser**
Polizistin, Sauboden, Jg. 1968
- 18.* Werner Waltritsch**
Pensionist, Vorderwinkl, Jg. 1947
- 19.* Dr. Georg Kandutsch**
Geologe, Hinterwinkl, Jg. 1959
- 20. Manfred Müller**
Zugbegleiterdisponent, Sauboden, Jg. 1962
- 21.* Ing. Reinhold Bretis**
Techniker i.R., Innerteuchen, Jg. 1952
- 22.* Alfred Grießer**
Gemeindebeamter i.R., Haslerweg, Jg. 1952
- 23.* Hermann Pobatschnig**
Tischler, Stadt, Jg. 1968
- 24.* Lukas Kircher**
Kraftfahrer, Waldweg, Jg. 1996
- 25.* Stefan Trampitsch**
Einzelhandelskaufmann, Hundsorf, Jg. 1992
- 26.* Daniel Plattner**
Schlosser, Haslerweg, Jg. 1988
- 27. Hermann Albi**
Landwirt, Hinterbuchholz, Jg. 1942
- 28.* Edelgard Auer**
Pensionistin, Arriach, Jg. 1959
- 29.* Friedrich Kerschbaumer**
Pensionist, Stadt, Jg. 1939
- 30. Robert Petscher**
Schlosser, Innerteuchen, Jg. 1959

* unabhängige Kandidatin / unabhängiger Kandidat